

La Alianza de Ciudades Saludables es una prestigiosa red global de ciudades comprometidas con salvar vidas previniendo enfermedades no transmisibles (ENT) y lesiones.

Dado que la mayoría de la población mundial ahora vive en entornos urbanos, las ciudades están en una posición única para transformar la lucha contra las ENT y las lesiones implementando intervenciones políticas comprobadas a nivel de población.

La Alianza de Ciudades Saludables, que ahora incluye a más de 70 ciudades con más de 320 millones de residentes, involucra a ciudades de todo el mundo y brinda asistencia técnica, según sea necesario; asistencia financiera para apoyar las actividades, y apoyo a la comunicación para dar visibilidad al trabajo de las ciudades en materia de prevención de ENT y de lesiones.

En 2021, la Alianza lanzó el Acelerador de Políticas, que apoya a las ciudades en el desarrollo de políticas locales.

Más del 80 % de todas las muertes en el mundo

se atribuyen a enfermedades no transmisibles (ENT), como enfermedades cardiovasculares, cáncer, diabetes y enfermedades respiratorias crónicas, y a lesiones.

ÁREAS DE SALUD PÚBLICA

Política alimentaria
Prevención de sobredosis
Seguridad vial
Movilidad segura y activa
Vigilancia
Control del tabaco

"Las ciudades son motores de cambio y las personas que las dirigen son más importantes que nunca. Tejiendo una red de alcaldes y de personal municipal comprometidos a llevar a cabo acciones para salvar vidas, la Alianza de Ciudades Saludables construirá un mundo más saludable para todos".

- DRA. KELLY HENNING DE BLOOMBERG PHILANTHROPIES

Bloomberg Philanthropies





Nuestra red global

Alianza *de* Ciudades Saludables





Para obtener más información, visite ciudades4health.org o comuníquese con <u>ciudades4health@vitalstrategies.org</u>.

LOGROS DE LA CIUDAD

Fortaleza, Brasil, comenzó a exigir el monitoreo rutinario de la calidad del aire y la presentación de informes públicos de los datos recopilados.

Gran Mánchester, Reino Unido, pidió ayuda a 1700 residentes para elegir una nueva zona libre de humo y abrió su primer parque libre de humo.

Santo Domingo, República
Dominicana, con una de las tasas
de mortalidad por accidentes
de tránsito más altas de la región,
aprobó una política que reduce los
límites de velocidad.

Nom Pen, Camboya, impulsó la implementación de una prohibición nacional sobre la venta de bebidas azucaradas y refrigerios no saludables en escuelas emitiendo un decreto que cubre las 757 escuelas.

Acra, Ghana, redujo un 38 % de las muertes y las lesiones graves en la carretera en un cruce de autopista implementando cambios en la infraestructura.

Bangalore, India, apoyó la adopción de una prohibición estatal de la venta, el consumo y la publicidad del narguile en bares y restaurantes.